



La camiseta de los Leones vio la luz en el CNIC

■ El Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) fue el escenario donde se presentó la nueva camiseta de la Selección de rugby. El XV del León sigue comprometido en promover la salud cardiovascular después de su acuerdo con este centro que preside Luis de Carlos, quien destacó la apuesta por este deporte: "Es noble, de caballeros, de mucho esfuerzo y sacrificio y que se juega con mucho corazón".



FERREVISTA 22

Luis De Carlos, con la Selección.